皆さん こんにちは! 落第ロータリアンの宇津木です。

先月、「四つのテスト」のお話をして、事務所についた途端に携帯がなりました。藤田会長からでした。ああ、これは、「ロータリアンの大事な倫理規定をかくも不規則発言で話をすることは、やめてください」と厳重注意のお電話であろうと、おそるおそる電話に出てみたところ、なんと耳を疑うようなお話でした。

「来月続きをお願いします。」 えー と驚く 宇津木さん!

それでは、まず 先月のおさらいから

「四つのテスト」とかけまして、「なぞの美人四姉妹」と説く その心は いずれも謎ばかりです。

それでは、美人四姉妹の謎に迫ってみたいと思います。

第一女 真実かどうか? 真実お嬢さん 30歳ごろの天海 祐希を想像して下さい。

最近 真実かどうか疑わしい、ニュース、報道が多いように思います。 トランプ大統領の「フエイクニュース」発言。日本の 4 大新聞の報 道をみても、その立場の違いから内容は微妙に違ったものになって います。 真実は、一つなのか? それともそれぞれの立場の違いによる真 実があるのか?

電話で詐欺、 アポ電強盗などは、論外としても真実を見極める ことは、大変難しい。

次は 第二女 みんなに公平か? 公 平子お嬢さん

こちらは、丸顔で小太りの元気の良いお嬢さんです。

でも、世の中的には不公平、不平等が山のようにあります。

最近の例では、「モリ・カケ」問題とか、 厚労省の「統計不正疑惑」 不公平・不びょうとうの例としては、格差社会が広がっているので はないか?と言われています。

年収 200 万、300 万世帯が増える一方で、ゴーンさんのように年収 20 億円の高額の報酬を得ていたのではとの疑惑を持たれています。 その差は、1000倍にのぼります。高額の報酬を得ること、そして半分は、なんとか隠したいということで、その担当の取締役を雇っていた。

人間には確かに能力に差はありますが、1000倍は無いでしょう。

そして、 第三女 好意と友情を深めるか?

優しい優子 お嬢さんです。

では、どうしたら この素敵な優子お嬢さんと仲良くなれるんですか? どうしたよいでしょうか?

我が身の成りなりて、成りあまれるところとかの 成り成りて成り合わざるーーーーと古事記にあるそうですが、要するにお互いの体の違い、考えの違いを相互に認識し、認め合うこと。

そうすると、そこから愛が生まれます。愛は大事です。すべての 行いの元に、愛が必要です。

根本さん、経験豊かな根本幹事さん、 愛のない行為はーーー 空しい。 そうですね、愛のない行為は空しいものになりますね。

ここまでが、先月のおさらいでした。

それでは、いよいよ本日の主題であります、第4女

「みんなのためになるかどうか?」

為 成子お嬢さんです。 第一印象は、小生意気なお嬢さん年の頃は、14歳~15歳と言ったところでしょうか。ところで、第4女だけ、なぜ全部平かな表記なんでしょうか?不思議ですね!

わたしは、昔 第1女、第2女、第3女と訳してきた訳者が、疲れてしまって、思わずリターンキイを押してしまったからーーーと思っていたのですが、最近はもう少し、深いわけがあるのでは? と思うようになりました。

まず、第 4 女は、1 4~1 5 才の少女なんです。胸の出っ張り、お 尻の出っ張り殆どありません。ズドーンと言う状態です。でもいう ことは、一人前。この思春期特徴の「肉体と精神のアンバラス」を 巧みに表現するために、全部ひらがな表記にする必要が有ったので は?

これは、あくまで落第流の解釈ですから、あまりまじめに受け取られると困ります。

5

でも、この小生意気な美少女にわたしたちは、悩まされることになります。

「みんなのためになるかどうか?」は、表の顔でありまして、この 少女は、もう一つの顔があります。それは、「自分のためになるかど うか?」

この美少女は、「みんなのためになるかどうか?」と表の顔で我々を誘っておいて、時折チラリ、チラリとスカートの裾を摘みながら、「それは、自分のためになるかどうか?」と我々を誘惑し始めます。 私たちは、混乱します。

表の顔の通り、「みんなのために」と一生懸命努力していたら ある時、はっと気づいたら、自分の会社が無くなっていた。

また、「自分の為に」とやって、儲かった、儲かったと高笑いしていたら、取引先も、友人もいなくなった。と言うう事も有るかもしれません。

要するに上等な料理が、甘みと塩味の絶妙なバランスの上に成り立っているのと同じように、「バランス」ではないでしょうか? でも皆さんは、大丈夫です。このバランスをうまく取っているから こそ、ここに座っているわけですから。

こういう事を「正に仏に説法」ということで、長々と無駄なお話を していまいました。

四つのテストは、私たちロータリアンの倫理規定として、なかなか ハードルの高いものがありますが、なんとかクリア出来るようにが んばりたいものです。

藤田会長のお父さんが、事務所でよく「四つのテスト」を前にして 静かに時を過ごしていたとのお話を来たことがあります。四つのテ ストをまえにして、自らの言動を反省し、心の鍛錬をしていたのだ と思います。私たちの心は、菩薩の心と般若の心が同居しています。 ほおっておくと悪の心が増殖してしまいます。日々反省し、心の鍛 錬をしないと悪くなる一方の気がします。

ここで、突然話がかわりますが、1億3000万年前、アフリカに「ネアンデルタール人」が現れました。それから遅れること1000万年後に、私たちの祖先であります「ホモ・サピエンス」が現れたと言われております。個体の能力的には「ネアンデルタール人」のほうが優れていたと言われています。しかしその後「ネアンデルター

ル人」は、絶滅し、ホモ・サピエンスがこの地球上に 70 億人も繁殖 している。この差となったのが 「想像力」であったとされていま す。

そこで、根本幹事にお尋ねします。四つのテストの標語を前にして 美人4姉妹の姿が、頭に浮かんできますか?

勿論ヌードでなくて大丈夫ですよ。

ああーー浮かんできますか、 それなら大丈夫、まだまだいける。 会社も大丈夫です。

つぎに藤田会長にお尋ねします。

「四つのテスト」を前にして、頭の中に何も浮かんでこなかったら ーー 浮かんでこなかったらーーー

おしまいです。